



ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

25 de noviembre de 2024
Eventos de la semana pasada

www.retiredamericans.org ▪ aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

El presidente electo Trump elige al doctor Oz para dirigir los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid

El presidente electo, **Donald Trump**, seleccionó al [doctor Mehmet Oz](#) para que dirija los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid (CMS, por sus siglas en inglés), que es la agencia federal a cargo de un presupuesto de \$1.5 billones (o trillones, en escala inglesa), así como la cobertura de seguro médico de más de 155 millones de estadounidenses.

Los CMS supervisan a Medicare, Medicaid, al Programa de Seguro Médico Infantil y al Mercado de Seguros Médicos. En caso de que Oz —un excirujano de cardiología que se hizo famoso como invitado frecuente en el programa televisivo diurno de **Oprah Winfrey**—, sea confirmado por el Senado, también estaría a cargo de una agencia médica que tiene cerca de 6 mil 500 empleados.

Cuando el doctor Oz se postuló para el Senado en Pensilvania, convocó a entregar Medicare a las aseguradoras médicas privadas Medicare Advantage, con fines de lucro, de las que se ha descubierto que [han hecho sobrecobros y han negado la atención](#). Eso es también uno de los objetivos del Proyecto 2025 de la fundación conservadora Heritage, y que se elaboró por muchos exfuncionarios del gobierno de Trump.

“Medicare Advantage (MA) fue creado, en parte, porque las corporaciones de seguros alegaban que podrían brindar más coberturas a los consumidores a un costo más bajo que el Gobierno —señaló **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. En realidad, según descubrió la Fundación Kaiser Family, en 2019, el gasto de Medicare para los suscritos a los MA costó por cada persona \$321.00 más de lo que habría costado si los suscritos se hubieran quedado con el Medicare tradicional. El siguiente administrador de los CMS debe hacer que las corporaciones de seguros rindan cuentas, en lugar de darles un cheque en blanco”.

El Senado debe aprobar la Ley de Equidad para el Seguro Social antes de que termine el año

El 12 de noviembre, la Cámara de Representantes Federal [aprobó](#), por mayoría abrumadora, un proyecto de ley que podría aumentar las coberturas de Seguro Social para millones de estadounidenses que trabajaron en el servicio público, así como para sus familias. El Senado debe votar respecto a esta legislación antes del [31 de diciembre](#), antes de que quede cerrado el actual Congreso.

La legislación soluciona las disposiciones GPO y WEP (de Eliminación de Ganancias Extraordinarias y de Compensación de Pensiones del Gobierno, respectivamente), las cuales

reducen injustamente las coberturas de Seguro Social para los jubilados del sector público que reciben una pensión pública —o el cónyuge o sobreviviente de un beneficiario de Seguro Social— que hayan trabajado en un empleo no cubierto por el programa de Seguro Social.

Durante décadas, las dos disposiciones legales para el Seguro Social han privado injustamente a más de 2 millones de jubilados del servicio público de las coberturas que se han ganado.

“La Cámara de Representantes votó por corregir una grave injusticia respecto a las coberturas de Seguro Social que ha constituido un problema durante décadas —[expresó](#) el director ejecutivo **Fiesta**—. Muchos miembros de la Alianza y otros jubilados están viendo cómo se les reducen cientos de dólares mensuales de sus coberturas de Seguro Social. No es posible subestimar el daño económico que esto tiene en su calidad de vida”.

[SE REQUIERE ACTUAR:](#) *Para que este importante proyecto legislativo se convierta en ley, el Senado también debe aprobarlo. Más de 60 senadores han ya copatrocinado la versión senatorial de este proyecto (S. 597).*

Por favor, [pulse aquí](#) para indicarles a sus senadores que deben apoyar esta legislación crucial y presionar para que se haga una votación antes de que termine el año.

Martin O'Malley renuncia a su cargo como comisionado de la SSA

Martin O'Malley, el comisionado de la Administración del Seguro Social (SSA, por sus siglas en inglés) [renunciará a su cargo](#) el 29 de noviembre.

Durante su administración, O'Malley se concentró principalmente en mejorar los tiempos de espera del número 1-800, así como los de las decisiones iniciales de coberturas de incapacitación, y de eliminar los pagos insuficientes o excesivos de las coberturas de Seguro Social.



El comisionado O'Malley

A principios de este año, la SSA lanzó [una iniciativa](#) dirigida a solucionar las dificultades que experimentaban los clientes para recibir servicios. En los últimos meses, O'Malley ha revisado las mediciones de rendimiento y ha identificado medidas para el progreso de un mejor servicio al cliente.

Sin embargo, O'Malley —exgobernador de Maryland y exalcalde de Baltimore—, también ha advertido que, sin más recursos ni apoyo, el personal de la SSA enfrentará dificultades, pues las cargas de trabajo para el empleado están aumentando y la agencia enfrenta un alza sin precedentes en las cantidades de beneficiarios, junto con una dotación de personal históricamente baja.

En los resultados de la Encuesta Federal 2024 de Opinión del Empleado, por primera vez en años, se marcó una tendencia positiva en todos los resultados de los empleados de la SSA respecto a compromiso, satisfacción y dirección de la agencia.

“Los jubilados, los empleados de la SSA y todos los beneficiarios del programa de Seguro Social están agradecidos con el comisionado O'Malley, por sus logros tremendos y gran dedicación —manifestó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Es sorprendente que haya podido lograr tales resultados con tan limitado presupuesto. Tiene toda la razón respecto a que la SSA debe tener más financiamiento para cumplir sus metas”.

La Administración del Seguro Social requerirá que los clientes hagan cita para recibir servicios en persona

La Administración del Seguro Social (SSA, por sus siglas en inglés) está ampliando los servicios basados en cita en sus [oficinas locales de Seguro Social](#). Con el requerimiento de cita, la SSA se propone reducir aún más los tiempos de espera, agilizar el servicio y mejorar la experiencia del cliente en general.

En este año, ya casi 400 oficinas locales han hecho el cambio al servicio con cita, lo que conduce a progresos significativos en tiempos de espera y aumentos en las cantidades de clientes que pueden completar sus asuntos en línea. Algunas oficinas tienen tiempos de espera mínimos o inexistentes.

La SSA está implementando en dos fases los servicios con cita a nivel nacional. La primera fase consiste en un período de transición, desde ahora hasta el 5 de enero de 2025. El propósito de esta transición es informar a los clientes sobre la necesidad de hacer cita para recibir servicios de la SSA. Cabe recordar que muchos servicios se pueden proporcionar por teléfono haciendo cita, y no requieren una visita en persona.

A partir del 6 de enero de 2025, la SSA requerirá que los clientes hagan cita para recibir servicios en las oficinas locales, tales como las solicitudes de tarjetas de Seguro Social. La SSA invita a los clientes a acostumbrarse a los [servicios en línea](#), donde se pueden completar muchas transacciones de manera práctica y segura, y que se familiaricen con los [servicios automatizados](#) disponibles en la línea nacional 800: 1-800-772-1213.

Los clientes que no puedan arreglar sus asuntos en línea o por la vía de las opciones automáticas pueden llamar a su oficina local de Seguro Social, o a la línea nacional 800 para hacer una cita.

La SSA enfatiza que, quienes no puedan hacer cita o no quieran hacer cita, no serán rechazados. La gente de poblaciones vulnerables, el personal militar, la gente con enfermedades terminales y las personas con otros problemas que requieren atención inmediata o especializada, posiblemente sigan prefiriendo presentarse sin cita en las oficinas locales para recibir servicio.

“El esforzado personal de la SSA está proporcionando servicios de calidad a pesar de la insuficiencia de fondos de la agencia —puntualizó el presidente Roach—. Estamos agradecidos por sus esfuerzos adicionales durante este período de transición”.

InterGen, la Alianza Intergeneracional de activistas jóvenes y ancianos, difunde un video inspirador

InterGen, la Alianza Intergeneracional de activistas jóvenes y de la tercera edad a la que la Alianza de Illinois ha ayudado a patrocinar, ha hecho público un video que destaca un retiro reciente del SEIU Healthcare. Este poderoso [video de 8 minutos](#), que incluye a la centenaria [Bea Lumpkin](#), miembro de la Alianza de Illinois, muestra cómo la gente de diferentes generaciones está trabajando unida para alcanzar sus metas políticas.

“En cuestiones como la del Seguro Social, la mayoría de los votantes de ambos partidos está de acuerdo en que el programa debería ser fortalecido, no recortado —indicó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. El video levanta mucho el ánimo como ejemplo de la sinergia entre estadounidenses más jóvenes y más viejos, con lo mucho que tienen en común”.

La Alianza publica una nueva hoja informativa con estadísticas actualizadas sobre el Seguro Social y Medicare

La Alianza ha actualizado su [hoja informativa](#) de hechos y cifras sobre el Seguro Social para 2025, con la más reciente información sobre las cantidades promedio de coberturas, el tope a las ganancias sujetas a impuestos para el Seguro Social, y las primas de las Partes A, B y D de Medicare. Para ver todas las hojas informativas de la Alianza y sus documentaciones de apoyo, pulse [aquí](#).

Feliz Día de Acción de Gracias de parte de la Alianza



THIS THANKSGIVING, MAKE SURE IT'S UNION-MADE!

- Cookware, Cutlery and Dinnerware**
 - All-Clad
 - Anchor Hocking
 - Bennington Pottery
 - Clauss Knives
 - CorningWare
 - Cutco Knives
 - FiestaWare
 - Libbey
 - Pyrex
- Vegetables and Sides**
 - Betty Crocker
 - Birds Eye
 - Del Monte
 - Dole
 - Hanover Foods
 - Ocean Spray
 - Ore-Ida
- Desserts**
 - Cool Whip
 - Entenmann's
 - Kroger 100% Pure Pumpkin
 - Marie Callender's
 - Reddi-Wip
 - Sara Lee
- Stuffing and Bread**
 - Kraft Stove Top
 - Strohmann
 - Schwebel's
 - Arnold
- Turkey and Ham**
 - Boar's Head
 - Butterball
 - Cook's Hickory Smoked Spiral Sliced Ham with Honey
 - Foster Farms
 - Tyson

MORE AT: [AFLCIO.ORG/THANKSGIVING](https://aflcio.org/thanksgiving)

AFL-CIO

La Alianza desea a todos nuestros miembros que pasen un Día de Acción de Gracias disfrutable y a salvo de riesgos. ¡Hagan aún más especial su Día de Acción de Gracias eligiendo productos hechos con mano de obra sindicalizada para sus celebraciones!

¡Asegúrense de que este Día de Acción de Gracias sea con mano de obra que tiene representación sindical! En la columna izquierda de este letrero están las marcas para utensilios de cocina, cubiertos y vajillas. Al centro, verduras y platos de acompañamiento. En la columna derecha, los postres. Abajo a la izquierda, los rellenos y los panes. A la derecha, los pavos y los jamones.

MÁS INFORMACIÓN EN:
[AFLCIO.ORG/THANKSGIVING](https://aflcio.org/thanksgiving)